

Philipp Ries vom Team Rothaus gewinnt den Großen Volvo-Preis in Schwenningen

Geschrieben von: Administrator

Montag, den 12. Mai 2008 um 13:27 Uhr

Philipp Ries vom Team Rothaus ist der Sieger des "[Großen Volvo-Preises](#) " in Schwenningen. Nach einer Fahrzeit von 3:43:48 Stunden für die 156 Kilometer siegte der Rothaus-Fahrer im Sprint der Vierer-Spitzengruppe vor

Leif Lampater

vom TSV Schmidlen und

Sebastian Linser

vom RVC Reute. Auf den vierten Rang kam der Baden-Württembergische Straßenmeister

Steffen Greger

vom Multivan Merida Road-Team.

Die vier Fahrer hatten sich im letzten Renndrittel abgesetzt und konnten den Abstand zum Hauptfeld ständig bei zwei Minuten halten. Den Spurt des Hauptfeldes gewann **Andreas Mayr**, ebenfalls vom Multivan Merida Road-Team. Lokalmatador

Nico Graf

vom

[Radsportverein 1906 Schwenningen](#)

, der im schweizerischen Team Atlas Romer's Hausbäckerei fährt, kam auf den zehnten Rang.

[Bericht, Ergebnisse und Bilder](#)

Philipp Ries vom Team Rothaus gewinnt den Großen Volvo-Preis in Schwenningen

Geschrieben von: Administrator
Montag, den 12. Mai 2008 um 13:27 Uhr



[Siegerehrung Volvo-Preis 2008](#)